



FOTO: REUTERS

• **GRADO.** La calificadora S&P impuso una perspectiva negativa sobre México en marzo 2019.

#NOTASOBERANA

Presionan petróleo y COVID-19

S&P DIJO QUE LA CALIFICACIÓN CREDITICIA DE MÉXICO SE ENCUENTRA EN RIESGO

34.3

DÓLARES POR BARRIL, COTIZÓ AYER EL WEST TEXAS INTERMEDIATE.

POR FERNANDO FRANCO
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

La caída de los precios del petróleo y la incertidumbre ligada al coronavirus ponen en jaque la calificación de México, sentenció Standard & Poor's (S&P).

Joydeep Mukherji, analista soberano de México para la calificadora, destacó que la nota del país se ubica en mayor riesgo en la medida en

NEGATIVA

• En diciembre 2019, S&P mantuvo su perspectiva negativa para México, y dijo que en 2020 una de tres notas se ubica en riesgo.

que los precios del petróleo se mantengan débiles y afecten las finanzas públicas y las de Pemex.

Lo anterior, dijo, se exacerbaba si la economía de Estados Unidos, entra en un ciclo de desaceleración de la economía.

S&P mantiene en "negativa" la calificación de México, lo cual abre la posibilidad de un recorte de ésta.

"México se verá afectado por estos desarrollos recientes, tiene un sector petrolero significativo y está estrechamente conectado con la economía de Estados Unidos", señaló la calificadora en un comunicado.

El lunes, el crudo mexicano se desplomó 31.66 por ciento, la mayor caída desde 1991, en plena guerra del Golfo Pérsico.

Ayer se recuperó ligeramente, tras finalizar en 27.40 dólares por barril. Sin embargo, aún se mantiene 44 por ciento por debajo de los 49 dólares, considerados en el paquete económico 2020.

"El brote combinado y el impacto de los precios del petróleo representan el mayor reto a la economía global desde la gran crisis financiera (de 2009)", comentó Dave Lafferty, estratega en jefe de Mercados para Natixis IM. ●